23. Januar 2018 1 von 1

## Mitteilungen

- 1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben.
- 2. Ein Bürger aus Baunatal hat sich in einem Schreiben an den Nordhessischen Verkehrsverbund (NVV) beschwert, dass wartende Fahrgäste seit Jahren an der Bushaltestelle Dennhäuser Straße stadtauswärts von Schmutzwasser getroffen werden, das sich am Straßenrand sammelt und von vorbeifahrenden Autos über die Schutzbarriere gespritzt wird.
- 3. Informationen über die von der Stadtverordnetenversammlung verabschiedete Kasseler Charta für Baukultur.
- 4. Am Fußweg entlang des Grunnelbachs von der Grunnelbachstraße bis zur Brüder-Grimm-Straße wurde ein neues Verkehrsschild angebracht, das den Fußgängern Vorrang vor dem Radverkehr einräumt.

Harald Böttger Ortsvorsteher Michael Schwab Schriftführer